

花火

号外

発行者：生徒会執行部

小学校と連携してあいさつ運動を行います！

5月1日に**四郎丸小学校**と連携してあいさつ運動を行います！
今回、参加する委員会は**3学年委員会**、**生活環境委員会**の**四郎丸小学校出身**の生徒は**7時45分～8時05分**までの活動となります。

5月8日には**東四郎丸小学校**と連携して行います！
参加する委員会は**2学年委員会**、**給食委員会**の**東四郎丸小学校出身**の生徒です。時間は**7時35分～7時55分**までの活動となります。
「爽～さわやかなあいさつ～」を意識して取り組みましょう。
そしてあいさつ運動担当の生徒以外にも「相手より先に」あいさつをしていきましょう！！

挨拶バッジについて

原中では地域から愛される学校を目指しあいさつにしっかり取り組んでいこうと考えています。そこで、挨拶バッジというものを作製しようと考えています。挨拶バッジというのは、バッジを付けている人はいつもより積極的にあいさつを行いあいさつをより活発なものにしていこうという取り組みです。

バッジのイラストは生徒会クラスルームにて募集しています。3月にも募集したのですが、応募が少なかったため再募集します。応募の仕方やイラストの描き方についてわからないことがあれば、執行部に相談してください。GW期間も募集期間となるのでぜひ時間がある人はぜひ考えてみてください！募集期間は4月18日～5月8日です！たくさんの応募お待ちしております！

校歌について

4月に入り学校生活の中でマスクの着用が個人の自由となりました。そして、全校生徒が体育館に集まり校歌を歌う機会も増えました。終業式、離任式ではピアノの音しか聞こえないというくらい歌声が小さかったです。そこで、**校歌隊**というものを作りたいと思います。校歌隊というのは、日にちを決めて校歌の練習をし、全校生徒で校歌を歌う機会に率先して声を出していこうという取り組みです。校歌隊に少しでも興味がある人は目安箱の紙に学籍番号と名前を書いて3F生徒会ポストに入れてください！そして執行部からも声をかけに行きます！皆さんで原中を盛り上げましょう！